



# 校長通信

令和6年度 9号 令和6年7月12日

和歌山市立河北中学校 校長 戸川定昭

連日猛暑が続いています。7月8日、新宮市で最高気温39.6度を記録したと報道されていました。熱中症にくれぐれも注意したいと思います。

## 《河北地区子どもを育てる協議会総会が実施されました。》

7月1日、本校多目的室で河北地区子どもを育てる協議会総会が開催され、校区内の自治会、各種団体の代表者、小学校の校長先生もしくは教頭先生、本校からは校長、育友会長、生徒指導主任を含む教員が参加しました。昨年度の事業報告、会計報告、今年度の事業案、予算案が無事承認されました。

この協議会は、河北地区の子供たちの健全育成を目的に、各種自治体関係者、団体関係者が参画し、登下校の見守り・声かけ、情報交換、講演会等を実施しています。今年度の会長さんは、野崎地区連合自治会の会長さんです。閉会のあいさつで、今年度の副会長さん（湊地区連合自治会長）が、この協議会を将来に渡って、絶やすことなく、地域が学校と連携して、子供たちを育てていくことが大切だと述べられました。学校としてたいへん心強いお言葉で、私も感動した次第です。

## 《中体連夏の大会、コンクールに向けて、壮行会を実施しました》

7月3日、本校体育館に全校生徒が集い、夏の大会、コンクールに出場する選手や部員への壮行会を実施しました。生徒会体育部長さんの激励のあいさつの後、各クラブのキャプテンが大会の日程を説明し、力強い抱負を語ってくれました。その後、校長から、自分の力を出し切り、悔いのないプレーをするよう話をしました。また、勝っても、負けても相手を尊重し、自分のパフォーマンスを振り返り、次に生かす残心の精神を忘れないよう促しました。

最後の最後に、私が中学校の時の壮行会で、吹奏楽部の演奏のもと、合唱部が歌ってくれた歌「若い力」を、当時のことを思い出しながら、私がソロで歌って、激励しました。エネルギーが届いたでしょうか？

## 《水泳部、柔道部、中体連市の大会で健闘！》

7月6日、秋葉山公園県民水泳場で、和歌山市中体連総合体育大会（水泳競技の部）が開催され、本校水泳部が参加しました。私は午後から、会議があり午前中のみ応援、観戦となりましたが、本校の選手はすばらしい力泳を見せてくれました。結果、男子総合3位、女子総合優勝、男女総合2位という成績をおさめました。

また、7月7日、県立武道館にて柔道の大会（個人戦）があり、本校選手が健闘し、男子個人2位、女子個人2位に入賞し、県大会出場権を得ました。この日、私は午前中に会議があり、終了後、武道館に走ったのですが、着いたときはすでに閉会式が行われていました。選手の試合ぶりを観戦し、応援したかったのですが・・・。

県大会に出場する選手は、更なる活躍を期待しています。惜しくも、出場権を得ることができなかった選手も、これまでの努力は他の様々なところで生きてくると思います。おつかれさまでした。

